

# コミュニティ協議会だより



## < 8・11平和の集い >

### < 語り継ぐ加治木空襲 >

私達の街、加治木は今から73年前、米軍機による激しい空爆を受けました。この空爆により多くの尊い命と財産が焼失しました。今回で13回となる「8・11空襲の日・平和の集い」は中学生を中心とした子供たちによる手作り感あふれる集会となりました。小学生による「あなたに伝えたい」の朗読発表。中学生による空襲体験者からの聞き取り発表。この発表原稿をつくるにあたり、柁城校区の方のご協力もいただきました。写真や当時の中学校の見取り図、音響効果などいろいろな工夫あふれる発表となりました。また、後半には小学生による演劇。この日のために小学生は夏休み週3回ほど集まって練習を積み重ねました。むずかしい背景がある劇を子供たちは一生懸命演じてくれました。そして、加治木高校生の朗読・感想。高校生らしく自分の想いも伝えてくれました。

終わりに、加治木工業高校・吹奏楽部演奏による来場者みなさんでの「ふるさと合唱」。平和の思いが届くといいなと思います。今回の会には300名余の方々にご来場いただき立ち見まで出ました。準備から片付けまでしっかり協力してくれた中学生を中心としたボランティアの子供たちの力に心から感謝し、この高い志も次世代に繋いでいきたいと感じることでした。

## 各事業所の参加で盛り上がった

### 第10回 校区体育祭

10月8日(月・祝)、台風24・25号の相次ぐ接近で開催が危ぶまれましたが好天に恵まれ、3地区の幼児からお年寄りが8種目の採点競技を含む14競技に挑戦されました。また、「ムカデリレー」「金輪まわし」「めざせホールインワン」には、川野保育所・龍桜高校・錦江小・社会福祉法人さちかぜの事業所等の参加があり大会に華を添えていただきました。また、「綱引き合戦」には1地区が「玉入れ」には3地区が2年連続で1位、総合成績で2地区が6連覇となりました。錦江小教職員・PTA・おやじの会の方々のご支援に感謝です。各事業所団体等のより多くのご参加をいただき「新しい町づくり」のスポーツイベントでありたいと願っております。



(青少年育成部)

(健康福祉部)

## 成人講座 生涯学習部

- 第1回目 7月14日(土) 13時30分～  
手芸教室 於；校区公民館
- 第2回目 8月25日(土) 13時30分～  
陶芸教室 於；校区公民館
- 第3回目 9月 8日(土) 13時30分～  
竹細工教室 於；校区公民館
- 第4回目 10月13日(土)  
「地域を知ろう」史跡等の学習会  
13時30分～ 於；校区公民館



(生涯学習部)

## 秋の部・錦江湾クリーンアップ作戦

10月20日(土)の朝、須崎海岸に於いて、錦江湾クリーンアップ作戦が実施されました。当日は総勢130名位の参加者があり、錦江校区コミュニティの役員、地域に住み、地域で働いている人が、皆、力を合わせて約1時間の清掃活動を行いました。

今年は、夏の部が台風関係で実施出来ませんでした。台風襲来が多かった割には、別府川河口は例年よりあまりゴミの量が多く無いように見受けられました。



・10月27日(土) EM菌の活性液作りを実施しました。(錦江小のプールに投入する。)

### 「環境安全部の・今後の行事予定」

・11月18日(日) 錦江第3地区で防災避難訓練を実施予定。

・来年2月16日(土)に、鹿児島大学井村先生をお招きして【防災について】の講演会を開催いたします。

・環境学習講座として、「食品ロス」についての勉強会も予定しています。

**ご参加をお待ちしています。**

皆様のご参加を。お待ちしております

### 「健康福祉部」

◎第5回体力UPの集い 3月中旬(日) 9時半～

錦江校区コミュニティ協議会へのお問い合わせは

TEL 73-6351 (月・水・金)

発行責任者 加治屋昭弘